

## Labor policial

● La exigencia ciudadana al Gobierno por seguridad, en la práctica se reduce a que el Estado empleador impone mayores esfuerzos laborales a los carabineros, quienes sin tener una regulación de la jornada laboral, son víctimas en sus derechos como personas.

El Plan Cuadrante de Seguridad Preventiva ha quedado en el olvido y el ministerio sectorial se limita a publicitar otros planes carentes de rigor metodológico, mutando nombres como si ello fuera la solución a la inseguridad reflejada en la ENUSC 2023.

Usar carabineros alumnos es simplemente endosarles una responsabilidad para antes de su nombramiento.

Se ha reiterado que los esfuerzos de los carabineros deben ser compensados con su incorporación al Programa de Mejoramiento de la Gestión, aumento de las remuneraciones, derecho a Garantías Explícitas de Salud y

copago cero al atenderse en la red pública de salud.

*Hero Negrón Schlotterbach*  
*General (r) de Carabineros*